
Protokoll 
Vorstandssitzung des VÖD 

Bruck/Mur, 08. Februar 2014 
 

Beginn: 16:45 Uhr  

 

Anwesend: 

Peter Alleithner (PA), Obmann 

Florian Adensamer (FA), Obmann Stellvertreter 

Markus Hubmann (MH), Kassier Stellvertreter 

Elisabeth Pichler (EP), Schriftführer Stellvertreterin 

 

Susanne Thumer, Schriftführerin – entschuldigt. 

Dr. Christine Mauritsch (CM), Kassierin – entschuldigt. 

 

Protokollführung: Elisabeth Pichler 
 

Sponsoren:  
VZAP gibt 100 Euro (Übergabe von FA an PA) für Zuverlässigstes Pferd 2014 (dieser Betrag ist 

von der Preisgeldsumme für 2013 für den Shagya-Araber-Cup übriggeblieben). Damit 

werden die von FA zugesagten 500 Euro (herzlichen Dank dafür!) auf 600 Euro aufgestockt, 

um eine leichte Aufteilung auf die ersten drei Plätze zu ermöglichen. 

 

PA ist im Gespräch mit Fa. Equiva wegen Sponsoring. 

Uvex Reithelme: PA wird versuchen, 10 Helme rot-weiß-rot zu bekommen. 

Fa. Polar: wir hatten bisher 2 Transparente, dafür bekamen wir Decken und zwei Pulsuhren 

zum Verleih. 

Leider sind diese 2 Transparente in Leibsdorf verschwunden und mußten vom VÖD bezahlt 

werden. 

1 Transparent wird von Polar wieder zur Verfügung gestellt. 

 

In Zukunft werden Förderungen nur ausgezahlt, wenn alle Utensilien nach dem Turnier 

wieder vorhanden sind! 

Dazu zählen u.a. Uhren, Startnummern, Transparente, Startbogen, der schwere Schlägl zum 

Einschlagen der Metallspieße für den Startbogen, etc. PA wird eine genaue Liste über diese 

Gegenstände machen. Jeder Veranstalter muß alle erhaltenen Kartons/Pakete dahingehend 

überprüfen, ob alle auf der Liste angeführten Gegenstände vorhanden sind. 

 

Startbogen: 

Ist derzeit bei Uschnig, es ist mit ihm zu klären, wie er nach St.Valentin kommt (EP). 

 

Startnummern: 

Sind bei EP, wurden komplett gewaschen und alle Risse genäht und sortiert wieder in zwei 

Kartons verpackt. Weiters sind 6 Funkuhren dabei. 

Über die genaue Vorgangsweise betr. Waschen der Startnummern nach dem Turnier und 

Weitergabe muß noch diskutiert werden. Bei einigen Turnieren kann ein Vertreter des 

nächsten Veranstalters die Kartons gleich mitnehmen, daher kann der aktuelle Veranstalter 

die Startnummern nicht waschen – es sollte aber jeder seinen Teil dazu beitragen. 



Angedacht ist eine finanzielle Vergütung für den Fall, daß ein Veranstalter die Startnummern 

nicht wäscht. 

 

Finanzielles: 

Kontostand derzeit: 1417,- Euro. 

Budget 2014 (siehe Beilage) besprochen. 

Generelle Meinung, daß Zuschuß für WM wegfällt, auch für den DreamteamCup wird 

weniger ausgeschüttet, da der VÖD derzeit keinen Sponsor hat, der finanzielle Mittel zur 

Verfügung stellt. Sollte sich ein solcher finden, kann für DreamteamCup ev. aufgestockt 

werden. 

 

Diskussion über Funktion des Kassiers: 

Die Buchhaltung sollte heuer von CM (oder Sophie M.) vollständig übergeben werden – im 

Vorjahr wurde Excel-Liste und Zusammenfassung von Michael Moshammer (MM) gemacht, 

aus zeitlichen Gründen heuer nicht möglich, ist aber auch nicht Aufgabe des 

Rechnungsprüfers. 

MM schickt ein nettes Mail an CM mit der Bitte um einen Termin für Übergabe der 

Buchhaltungsunterlagen bis Ende Feb./Anf. März. 

Da es heuer weniger Sponsoren als bisher gibt, ist für eine Planung und Zusage der 

laufenden Reiter- und Turnierförderungen eine aktuelle Übersicht über die Ein- und 

Ausgänge bzw. die Finanzlage des Vereins jederzeit erforderlich. Daher wird auch ein Tausch 

der Funktionen zw. EP und CM vorgeschlagen. 

Sollte CM nicht mehr im Vorstand vertreten sein können oder vielleicht wollen, so hat 

Andreas Kindermann zugesagt, einen Vorstandsposten (Schriftführer-Stv.) zu übernehmen. 

Ev. kann auch Online-Banking gemacht werden, es ist bei Raiffeisen zu klären (EP), ob damit 

Überweisungen mit Freigabe durch zwei Personen (Obmann und Kassier) möglich sind. 

 

Die heurige Generalversammlung wird am 22.03.2014 in der Milak (wegen gleichzeitigem 

Kaderkurs) abgehalten. Eine Einladung wird demnächst auf distanzreiten.at online gestellt. 

 

Florian Adensamer wird als neues Vorstandsmitglied kooptiert, da Daniela Entner ihre 

Vorstandsfunktion zurückgelegt hat. 

 

Es ist eine Bestellung von neuen Vereins-Polos nötig, PA bestellt und fragt auch wegen 

Sponsoring. 

 

Ende 18.00 Uhr. 


